



México va hacia una dictadura con elección de juzgadores: Rubén Moreira; “es una farsa electoral”, asevera



La elección de 2025, para elegir a ministros, magistrados y jueces, es "una farsa electoral" que llevará al país a una dictadura, afirmó Rubén Moreira, coordinador del PRI en la Cámara de Diputados.

"No hay tiempo ni dinero para hacer esta elección. Tengo la impresión que están pensando en otra barbaridad, como que la votación sea por internet, un gran fraude con sus granjas de elecciones, o por tómbola para decidir ellos quiénes son los elegidos y controlar este país, que si no hacemos algo va hacia una dictadura", expresó.

Prueba de ello, dijo el legislador, es que ahora se habla de centros de votación, ante la falta de presupuesto para instalar casillas; es decir, agrupar secciones e instalar un solo centro para emitir el voto.

"Por ejemplo, ponen en la cabecera municipal de Cuatro Ciénegas, Coahuila, la casilla, pero el problema es que este municipio cuenta con 29 ejidos (delegaciones) a muchos kilómetros de distancia", refirió.

Moreira recordó el simulacro de votación que realizó en septiembre, para demostrar lo complicado de organizar la elección de jueces, magistrados y ministros.



En dicho ejercicio, a cada votante le tomó casi cuatro horas elegir a 648 nuevos funcionarios, de una lista de entre 4 mil 182 nombres, en 25 boletas.

Además, el priista advirtió que las consecuencias de las reformas aprobadas por Morena "las pagaremos en los próximos años".

"Cerramos el año con la destrucción de instituciones, el fracaso de los proyectos sexenales del gobierno anterior y una farsa electoral para elegir al Poder Judicial, lo que representa un gran retroceso para el país", afirmó.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/mexico-va-hacia-una-dictadura-con-eleccion-de-juzgadores-ruben-moreira-es-una-farsa-electoral-asevera/>